

Groupement Paroissial de Montcuq

14 rue de l'Église, 46800 MONTCUQ EN QUERCY BLANC

Tél: 07 71 94 97 61 (hors lundi)

www.paroissedemontcuq.fr

paroissedemontcuq@gmail.com

GROUPEMENT PAROISSIAL
de MONTCUQ



JANVIER 2020

L'épiphanie du Seigneur

Le baptême du Seigneur

Retour au Temps Ordinaire

► MESSES

Mercredi 1 janvier

Ste Marie, Mère de Dieu

11h00 Saint Privat (Montcuq)

Jeudi 2 janvier

9h00 Saint Privat

Vendredi 3 janvier

17h00 Saint Privat (Montcuq)

Samedi 4 janvier

17h00 Mauroux

Dimanche 5 janvier

Épiphanie du Seigneur

9h30 Saint Cyprien

Jean-Louis VAYSSIÈRES;

Intention particulière

11h00 Saint Hilaire (Montcuq)

Madeleine DELBOUYS

Lundi 6 janvier

Pas de messe

Mardi 7 janvier

17h00 Saint Privat (Montcuq)

Mercredi 8 janvier

17h00 Chapelle de La Providence
(Montcuq)

suivie par un temps d'adoration eucharistique

Jeudi 9 janvier

9h00 Saint Privat (Montcuq)

Roger SALES

Vendredi 10 janvier

16h30 Maison de Retraite (Montcuq)

Eva BOYER

Samedi 11 janvier

17h00 St Felix

Dimanche 12 janvier

Le Baptême du Seigneur

9h30 Bovila

11h00 Saint Hilaire (Montcuq)

Jacques FOURNIÉ (Off.)

Du lundi 13 au mercredi 15

P. Christian en déplacement

Pour les messes voir avec P. J-J. K.

Jeudi 16 janvier

9h00 Saint Privat (Montcuq)

Vendredi 17 janvier

17h00 Saint Privat (Montcuq)

André FÉDYZIN

Samedi 18 janvier

17h00 Saint Pantaléon

Messe de la Ste Barbe (CIS Montcuq)

Dimanche 19 janvier

2e dimanche du T.O. (Semaine II)

9h30 Villesèque

Pierre MONCASSIN (Off.)

11h00 Saint Hilaire (Montcuq)

Gérard Diot (Off.)

Anne-Marie PARAIRE

Lundi 20 janvier

Pas de messe

Mardi 21 janvier

17h00 Saint Privat (Montcuq)

Mercredi 22 janvier

17h00 Saint Hilaire (Montcuq)

suivie par un temps d'adoration eucharistique

Jeudi 23 janvier

Rencontre Prêtres du Doyenné

17h00 Saint Privat (Montcuq)

Vendredi 24 janvier

16h30 Maison de Retraite (Montcuq)

Henriette SALES

FLE HUGOU-CAUMON Pierre & Gabriel

Samedi 25 janvier

17h00 Carnac

Dimanche 26 janvier

3e dimanche du T.O. (Semaine III)

9h30 Lascabanes

Fle. BESSIÈRES-MALMON

Raymond BESSE

Intention particulière

11h00 Saint Hilaire (Montcuq)

Messe des familles

Marie AUSSET

Elise RUZZANTE née COUTURE (Off.)

Lundi 27 janvier

Pas de messe

Mardi 28 janvier

17h00 Saint Privat

Mercredi 29 janvier

17h00 Saint Hilaire (Montcuq)

suivie par un temps d'adoration eucharistique

Colette MARLHENS

Jeudi 30 janvier

Conseil Presbytéral (pas de messe)

Vendredi 31 janvier

17h00 Saint Privat (Montcuq)

OFFRIR ou DEMANDER une MESSE

Intitulé de l'Intention de Messe (pour QUI ou pour QUOI ?) :

OÙ : Je souhaiterais que cette messe soit célébrée à l'église de

QUAND : Je souhaiterais que cette messe soit célébrée à cette date : ou au mois de :

INTENTION 2 ou DATE / LIEU 2 de la même intention (si besoin) :

INTENTION 3 ou DATE / LIEU 3 de la même intention (si besoin) :

JE SUIS (Nom Prénom et Téléphone ou Adresse Courriel) :

BELLE ET SAINTE 2020 ANNÉE À TOUS !!!

► ANNONCES

Groupe du Rosaire

Samedi 4 janvier: 14h30 chez Sœur Marie-Brigitte

Caté et Aumônerie

Vendredi 10 janvier: 18h-19h15— Caté à la Salle Paroissiale

Vendredi 17 janvier: 19h15-21h30—Aumônerie (avec repas partagé) à la Salle Paroissiale

Samedi 18 janvier: Journée des Confirmands à Soulomès

Vendredi 24 janvier: 18h-19h15— Caté à la Salle Paroissiale

Dimanche 26 janvier: Messe des Familles (église Saint Hilaire)

Réunions paroissiales

Equipe Projet Pastoral : Mercredi 29 janvier de 14h au 16h à la Salle Paroissiale

EAP: Conjointe avec l'EAP de Castelnau: Vendredi 31 janvier de 10h à 14h au presbytère de Castelnau

Autres Rencontres

Samedi 18 et Dimanche 19 Janvier : « Forum WAHOO » à Brive la Gaillarde (Pastorale de la Famille)
organisé par les Diocèses de Tulle et de Cahors

Jeu 23 janvier : Rencontre des Prêtres du Doyenné à Cahors

Samedi 25 janvier : 14h30 : Rencontre du Service « Chrétiens Divorcés 46 » au Presbytère de Terre Rouge (Cahors)
Lancement de la Session 2020 du « Parcours Bartimée »

Jeu 30 janvier : 9h30 à 17h30 Conseil Presbytéral (pas de messe ce jour)

Quels signes voir aujourd'hui, (...) sur le territoire de la paroisse de Montcuq ?

« Il y a de belles pierres, des églises superbes, témoins de la foi des siècles passés et du goût contemporain pour la conservation du patrimoine. Il y a, certes, des aveugles qui ne voient que le côté esthétique et le souci de la dispersion sur un territoire qui s'est beaucoup dépeuplé. Mais quand des croyants ou des chercheurs spirituels s'y rassemblent pour prier Dieu, écouter sa Parole et célébrer l'Eucharistie, les aveugles peuvent retrouver la vue. Tant qu'il y a une communauté vivante, de prière et de louange, le Christ Sauveur est présent et visible. Sa Parole se fait entendre aux oreilles de tous.

On pourrait dire que ces communautés sont boiteuses, tant qu'un certain nombre de baptisés ne se sentent pas concernés, ou s'y sentent mal à l'aise, ou sont déstabilisés par les péchés de certains membres de l'Eglise. Mais même boiteuse, l'Eglise marche, précisément parce qu'elle compte davantage sur la force du Christ que sur ses propres vertus. »

Extrait de l'homélie de Mgr CAMIADE lors de la Messe de Clôture de la Visite Pastorale (15/12/2019)

la Maison Paroissiale est située au 14 rue de l'Eglise, 46800 Montcuq

Pour toute demande vous pouvez nous contacter : "paroissiedemontcuq@gmail.com" ou 07 71 94 97 61

Les LUNDIS: en cas d'urgence vous pouvez laisser un message au 05 65 31 80 75

OFFRIR ou DEMANDER une MESSE

Offrir ou Demander une messe c'est :

- remettre entre les mains du Seigneur la personne défunte que nous aimons
- confier au Seigneur les personnes qui sont dans l'épreuve
- Dire merci pour un événement heureux dans votre vie ou celle des autres, anniversaire mariage, réconciliation, guérison
- Demander à Dieu d'aider ses proches, de les accompagner dans des moments importants ou difficiles de leur vie.
- vous contribuez à la subsistance du prêtre qui la célèbre.

Un prêtre ne peut avoir qu'une intention de messe par jour. Quand nous entendons plusieurs intentions à la messe du dimanche, ce n'est pas une accumulation. Elles sont simplement évoquées, bien souvent, car les personnes qui les ont demandées sont plus facilement présentes à la messe dominicale. Mais elles sont ensuite portées sur la semaine.